

Unser Theaterbesuch

Im Januar waren die ersten Klassen im Stadttheater, um sich das Wintermärchen „Der Lebkuchenmann“ anzusehen. Gespannt fuhren wir mit dem Bus in die Innenstadt. Im Stadttheater war richtig viel los und alle waren begeistert von dem Bühnenbild mit all den übergroßen Küchenutensilien und den bunten Kostümen.

Im Küchenregal hatte Herr Kuckuck in seiner Kuckucksuhr die Stimme verloren. Oh nein, dann würde er ja weggeworfen werden! Das konnten Frau Salz und Herr Pfeffer nicht zulassen. Da kam ihnen ein neuer Bewohner, der Lebkuchenmann zu Hilfe!

Im Geschichtenheft durften die Kinder später dazu schreiben. Hier sind einige ihrer Gedanken:

„Der Kuckuck hat keine Stimme mehr. Das Radio war laut.“

„Im Theater hat mir die Maus gefallen.“

„Der Lebkuchenmann hat getanzt.“

„Der Lebkuchenmann hat die Maus geküsst. Die Großen waren gemein.“

